



### SNUipp-Guyane

Bât. F, n° 24  
Cité Mont-Lucas  
97300 Cayenne

Cayenne, le 1er octobre 2012

Tél. 0594 30 89 84  
0694 27 15 29  
Fax. 0594 30 51 03

E-mail :  
[snu973@snuipp.fr](mailto:snu973@snuipp.fr)

Site internet :  
<http://973.snuipp.fr>

### Objet : communiqué de presse

Le SNUipp-FSU Guyane s'inquiète vivement de la montée de la violence et du climat d'insécurité qui règne dans les écoles de l'académie.

Depuis plusieurs années, les actes de vandalisme, de violences sont devenues monnaie courante à l'égard de la communauté éducative de Guyane.

Un mois seulement après la rentrée des élèves, des faits graves sont à déplorer pour cette seule journée de classe:

A Saint Georges: intrusion dans l'école d'un parent d'élève, muni d'un objet tranchant, insultant et menaçant physiquement deux collègues.

A Matoury : intrusion dans l'école d'un parent d'élève, muni d'une arme, injuriant et menaçant de mort une collègue.

Ce phénomène n'est pas nouveau et fait suite aux nombreux actes de violence, dénoncés déjà les années précédentes, dans les écoles et établissements de l'académie de Guyane.

Le SNUipp-FSU Guyane exige du rectorat la protection fonctionnelle des agents sous son autorité en vertu de la loi du 13 juillet 1983.

Le SNUipp-FSU interpelle le Préfet de Guyane afin que tous les moyens nécessaires soient mis en œuvre pour que l'école redevienne un lieu serein d'apprentissage.

Le SNUipp-FSU Guyane réaffirme son soutien et s'engage à nouveau au côté des collègues qui enseignent dans des conditions inadmissibles. Nous nous battons afin que nos collègues puissent assumer leurs fonctions auprès des élèves de Guyane dans de bonnes conditions et en toute sécurité.

Pour le secrétariat du SNUipp-FSU Guyane  
Fabienne Rochat et Alexandre Dechavanne